

11月 コンソルテ瀬田便り



落ち葉が風に舞い、秋いよいよの深まりを実感するこのごろです。

皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

さて先月16、19日に、秋の日帰り旅行に行ってお参りました。ミシガンクルーズでは、湖上から見る景色はいつもとはまた違った美しい風景で、時間が経つのも忘れて見入ってしまいました。

琵琶湖ホテルにて、日本料理を堪能して頂いた後は、

ニュー琵琶湖健康サマーランドに移動し、大衆演劇をご覧頂きました。

豪華な照明演出や優雅な踊りの大衆演劇の世界に思わず引き込まれてしまいました。



秋の日帰り旅行



今回の秋の日帰り旅行のテーマは、

『滋賀の魅力再発見』！

旅行を通して、改めて滋賀県の魅力に気が付くことができました♪



●ハーバリウム体験●

今話題のハーバリウムをご入居者様にも体験して頂きました♪
皆さん彩り良く作って下さいました。11月14日(水)まで開催中のコンソルテ瀬田文化祭にて、
展示しておりますので、ご来館の際には是非ご覧下さい。



《10月行事食》

- ・焼きたてパン
- ・コールスローサラダ
- ・揚げ物
- ・焼き物
- ・パンプキンスープ

《10月イベント食》

- ・パエリア
- ・スパニッシュオムレツ
- ・生ハムサラダ
- ・豆スープ



施設からのお知らせ



◎インフルエンザ・ノロウイルス等の感染症が本格的に蔓延してくる時期になって参りました。体調にはくれぐれもお気遣い頂きますようお願い申し上げます。また、体調が優れない方のご来館はご遠慮頂きますようお願い申し上げます。

◎12月23日(日)14:00~今年最後の大行事となります『コンソルテ瀬田餅つき』を今年も開催させていただきます。ご家族様もご参加頂けますので、年の瀬でお忙しいとは思いますが、多数のご参加を職員一同お待ちしております。